



# いろいろな遊びを楽しみました！

8月20日(火)  
ひまわり組

8月1日から保育実習生の東出さんがひまわり組に来ています。東出さんとは明日でお別れですが、8月7日と昨日、今日は東出さんの考えたゲームや制作をたくさん楽しみました。

## 忍者サーキット

紙芝居『まんまるまんま』を見た後に忍者になりきってサーキット遊びをしました。サーキットをする前の体操では、東出さんが『足を伸ばす術』『分身の術(反復横跳び)』などと声を掛けると、真似をして動いていましたよ。サーキットでは大蛇につかまらないようにハシゴを渡ったり、大蛇に向かってボールを投げたりしていましたよ。すべてのコースをクリアすると「先生、すぐにクリアできた！」と嬉しそうに伝えていました。



## 飛行機作り

長さの違う紙とストローを組み合わせる飛行機作りをしました。紙に好きなイラストや模様を書いてオリジナル飛行機が完成！

飛行機を作った後は遊戯室で飛ばしてみました。みんなで一斉に飛ばしてみると…？遠くまで飛んだ子もいれば、ほとんど飛ばずに下に落ちてしまう子、飛んでいったのに戻って来ちゃう子など、「なんで？」と不思議そうな子ども達。何度も飛ばして遊び、コツをつかんでくると、「ジャンプしながら飛ばしたら遠くまで飛んだよ！」「強く投げるんじゃなくて、優しく投げたらいいんや！」と発見をしていましたよ。途中で東出さんがスズランテープなどをつけて少し手を加えてある飛行機を飛ばしてみると、「それ作ってみたい！」と工夫して作り変える子もいました。



## マイボトル(色水)作り

赤・青・黄色の色水を組み合わせる好きな色水を作りました。赤色と青色を組み合わせたら紫色になる事は知っていたので、始めは紫色を作る子が多くいましたが、黄色と青色、赤色と黄色などを混ぜ始め、「緑色になった！」「黄色と赤色混ぜたらオレンジ色になったよ！」「黄色よりも赤色少し多く入れたら濃いオレンジ色になった」と混ぜる色や量によっては色が少しずつ変わること気が付いていました。

保育室に戻ってきてから、各自のマイボトル(色水)をどのようにして作ったのかを発表しました。「同じ色やね！」「その色可愛いね」とお互いに見せ合っていましたよ♪

